

C E P A L
Comisión Económica para América Latina y el Caribe

Reunión sobre Perspectivas de la Integración en América Latina y Europa en el Area del Comercio Intrarregional y de la Situación de los Países de Mercado Insuficiente, patrocinada por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) y el Gobierno de Francia */

Santiago de Chile, 2 y 3 de abril de 1990

TEMARIO PROVISIONAL

1. Inauguración de la reunión.
2. Presentación del tema del comercio intrarregional y de los dos documentos preparados por los consultores de la CEPAL, señores Gérard Lafay y Alfredo Fuentes:
 - a) Las consecuencias de un proceso de integración económica: el ejemplo de la Comunidad Económica Europea, LC/R.888(Sem.55/5).
 - b) El comercio intralatinoamericano y sus perspectivas en la década de 1990, LC/R.882(Sem.55/4).
3. Debate sobre las perspectivas del comercio intrarregional.
4. Presentación del tema de la situación de los países de mercado insuficiente y del documento del consultor de la CEPAL, señor Fernando Mateo:
 - Los países de menor desarrollo económico relativo en los programas de integración de América Latina, LC/R.879(Sem.55/3).
5. Debate sobre la situación de los países de mercado insuficiente.
6. Lineamientos para una agenda de integración y cooperación en América Latina.
7. Clausura.

*/ Esta reunión se efectúa en el marco del convenio del Gobierno de Francia con la CEPAL, FRA/89/S89, destinado a la realización de un seminario sobre integración económica regional.

Este documento no ha sido sometido a revisión editorial.